

Presse Nationale

> Politique



Conseil des ministres à Yamoussoukro, hier : L'incompatibilité entre les fonctions de président de Conseil régional et de ministre levée

A l'occasion du Conseil des ministres qui s'est tenu hier, mardi 18 décembre 2018 à Yamoussoukro, plusieurs mesures, projets de décrets et ordonnances ont été pris. Il s'agit notamment de la levée de l'incompatibilité entre les fonctions de président de Conseil régional et de membre de gouvernement. « Au titre du ministère de l'Intérieur et de la sécurité, le conseil a adopté une ordonnance levant l'incompatibilité entre la fonction de président de Conseil régional et de celle de membre de gouvernement ». Cette mesure vise à maintenir la cohésion et le fonctionnement régulier du Conseil régional en toute circonstance.

> Société



Hôpital mère-enfant de Bingerville : L'UNFPA offre une ambulance équipée

L'UNFPA a offert, hier, une ambulance toute équipée à l'hôpital mère-enfant de Bingerville. Une belle occasion pour la Première dame par ailleurs présidente de la Fondation Children of Africa de dire : «Ce don significatif vient compléter l'équipement mobile dont nous disposons déjà. Cette ambulance permettra une plus grande capacité d'action. Nous pourrions ainsi intervenir plus efficacement auprès des populations, même celles qui sont les plus éloignées.



Départ volontaire de l'armée : Des militaires concernés se sont révoltés au Plateau, hier

Des militaires admis à la retraite ont mené, mardi 18 décembre 2018, un mouvement de grogne devant les locaux du ministère de la Défense au Plateau. Les choses sont vite rentrées dans l'ordre après une rencontre entre la hiérarchie militaire et les protestataires. « Ce sont des militaires volontaires au départ à la retraite, qui réclameraient leurs cotisations EFC qui est l'Entraide de fin de carrière. Cette entraide est un produit du Fonds de prévoyance militaire », a expliqué un officier contacté par Pôle Afrique.info.



Après l'interdiction de sa marche : La Société civile crie sa colère et annonce un autre mouvement le 19 janvier

« En dépit des motifs avancés par les autorités pour l'interdiction de notre action, nous allons reprogrammer notre marche ». Telle est la décision de Pulchérie Gbalet, la Coordinatrice de la plate-forme Action pour la restauration de la dignité humaine (ARDH). Elle a réagi, au cours d'un point-presse le mardi 18 décembre 2018 à Cocody, à l'interdiction qui a frappé la marche que l'ARDH avait projetée aujourd'hui mercredi 19 décembre 2018, en vue de dénoncer les abus et les injustices dont sont victimes de nombreux Ivoiriens.

> Culture



Maurice Bandaman parle, ce matin

Dans le cadre de la restitution des résultats de l'inventaire du patrimoine culturel immatériel, le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Bandaman sera ce matin, face à la presse. Il interviendra sur plusieurs points. Notamment le plan d'identification, de promotion et de restitution des biens culturels de la Côte d'Ivoire à l'extérieur.

Vu sur le Net

> Politique

Mouvements d'humeur d'anciens militaires, Sidi Touré : «il s'agit d'incompréhension entre les militaires et le FPM relativement à leur retraite»

Suite à la manifestation d'anciens militaires, le mardi matin, devant l'état-major des armées, à Abidjan-Plateau, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a expliqué, à Yamoussoukro, à l'issue du Conseil des ministres, qu'"il s'agit d'une incompréhension entre les militaires et le Fonds de prévoyances militaire (FPM) relativement à leur retraite. C'est une structure d'entraide entre les militaires". Et d'ajouter qu'il est apparu quelques retards dans l'exécution des prestations du Fonds de prévoyance militaire.

> Economie



BRVM : Dr Parfait Kouassi élu président du conseil d'administration de la Bourse Régionale des Valeurs Mobilières (BRVM)

Dr Parfait Kouassi, actuellement 1er vice-président de la Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire, a été élu ce mardi 18 décembre, président du conseil d'administration de la Bourse régionale des valeurs mobilières (BRVM). Il a été élu à l'issue d'un Conseil d'administration tenu à Cotonou au Bénin. Dr Parfait Kouassi, remplace à ce poste le Sénégalais, Pierre Goudiaby Atepa.

> Société



Sciences et Technologies : la Côte d'Ivoire se dote de son tout premier laboratoire de test d'ADN humain au parc technologique de Grand-Bassam

La Côte d'Ivoire vient de se doter de son tout premier laboratoire de test d'acide désoxyribonucléique ou ADN humain. Installé au sein du VITIB de Grand-Bassam, il permettra, entre autres, la réalisation de tests de paternité sûrs à 99,99%.



Recrutement des enseignants du supérieur : le dépôt des dossiers prorogé jusqu'au 31 décembre

Le dernier délai du dépôt des dossiers de candidature aux emplois d'assistant de l'enseignement supérieur et d'attaché de recherche n'est plus le lundi 17 décembre 2018. Il a été prorogé jusqu'au lundi 31 décembre. L'information a été donnée par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique le même lundi, dans un communiqué.



Atelier national de validation de la feuille de route du Dividende Démographique de la Côte d'Ivoire

La ville de Grand-Bassam, accueille du 20 au 21 décembre 2018 un atelier national de validation de la feuille de route du Dividende démographique de la Côte d'Ivoire qui est la contextualisation nationale de la feuille de route de l'Union africaine. Cette feuille de route recommande à l'ensemble des pays du continent du fait de la structure extrêmement jeune de leur population d'investir dans la jeunesse en vue de mettre cette population au bénéfice de la croissance économique ou tirer parti d'un dividende démographique.

Agence de Presse

> Politique



Le Président Rwandais Paul Kagamé attendu mercredi à Abidjan pour une visite officielle

Le Président de la République du Rwanda, Paul Kagamé, président en exercice de l'Union africaine, est attendu, ce mercredi à Abidjan, pour une visite officielle de 48 heures en Côte d'Ivoire, en compagnie de son épouse Jeannette Kagamé. A leur arrivée à l'aéroport Félix Houphouët Boigny d'Abidjan, ils seront accueillis par le couple présidentiel ivoirien, Alassane et Dominique Ouattara, et des membres du gouvernement. Une rencontre en tête à tête entre les Présidents Ouattara et Kagamé est prévue le même jour, ainsi que des signatures d'accords bilatéraux entre les deux Etats et un dîner en l'honneur du couple présidentiel du Rwanda.



La Côte d'Ivoire fait adopter sa première résolution au Conseil de sécurité de l'ONU

La Côte d'Ivoire a fait adopter, à l'unanimité des 15 membres du Conseil de sécurité, sa première résolution sur les trois qu'elle a proposées, dans le cadre de sa présidence pour le mois de décembre 2018. Ce premier projet de résolution porte sur les mécanismes de renforcement des opérations de maintien de la paix des Nations Unies dans le monde, à la lumière de l'expérience ivoirienne



Les militaires à la retraite percevront leur cotisation d'entraide de fin de carrière le 31 décembre (Communiqué)

Les militaires ayant bénéficié du départ volontaire à la retraite, après avoir perçu leur pécule de 15 millions de francs CFA chacun, devraient percevoir leur cotisation d'entraide de fin de carrière le 31 décembre 2018,

rassure le ministère d'Etat, ministère de la Défense, dans un communiqué transmis mardi soir. Ce paiement complémentaire est à la charge du Fonds de prévoyance militaires (FPM) qui est une société de secours mutuels de prévoyance sociale. Elle est gérée par les militaires eux-même, précise le communiqué.



Armée ivoirienne : le ministère de la Défense annonce "un paiement effectif jeudi du reliquat des cotisations" des ex-militaire.

Le ministère de la Défense, a annoncé, mardi à Abidjan "un paiement effectif jeudi du reliquat des cotisations", pour lequel des ex-militaires qui ont pris des départs volontaires à la retraite, manifestaient dans la matinée du mardi, dans un communiqué.



Soro ne démissionnera pas et «assumera jusqu'au bout» son mandat (députés RACI)

Le président de l'Assemblée nationale ivoirienne, Guillaume Kigbafori Soro, ne démissionnera pas comme le réclament certaines voix dont des « collègues députés » et «assumera jusqu'au bout» son mandat, selon une déclaration des députés membres du Rassemblement pour la Côte d'Ivoire (RACI).



Bassam : recours du PDCI en vue de la reprise du scrutin pour 6 577 inscrits privés de vote

Les avocats du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), ex-allié au pouvoir, ont saisi la Cour suprême en vue de la reprise du scrutin pour 6 577 inscrits privés de vote suite à des violences, dimanche, aux élections municipales partielles à Grand-Bassam. L'information a été donnée, le mardi 18 décembre 2018, par le secrétaire exécutif en chef du parti, Kakou Guikahué, face à la presse.

> Economie



La centrale thermique Ciprel 5 d'un coût de 247,9 milliards FCFA sera construite à Jacqueline

La centrale thermique de la Compagnie ivoirienne de production d'électricité (Ciprel 5) d'une capacité de 390 mégawatts pour un coût de 247,9 milliards FCFA sera construite à Jacqueline (environ 50 km à l'Ouest d'Abidjan). L'annonce a été faite par le gouvernement ivoirien, à l'issue d'un Conseil de ministre présidé, mardi, à Yamoussoukro par le Chef de l'Etat Alassane Ouattara.



Plus 1000 milliards de FCFA de marchés approuvés à fin septembre 2018

Un montant de 1 038,72 milliards de FCFA de marchés publics a été approuvé jusqu'au 30 septembre 2018 en Côte d'Ivoire contre 600,02 milliards de FCFA en 2017, a annoncé le porte-parole du gouvernement mardi au terme du Conseil des ministres tenu à Yamoussoukro. "En nombre, 3.288 marchés ont été approuvés contre 3 148 à la même période en 2017, soit une augmentation de 4,4 %", a indiqué Sidi Touré, ministre de la Communication et des Médias.



le prix du café bord champ fixé à 700 FCFA le kilogramme

Le prix du kilogramme du café bord champ en Côte d'Ivoire a été fixé à 700 FCFA pour la campagne commerciale 2018-2019, contre 750 FCFA/kg pour la période précédente 2017-2018, soit une baisse de 50 FCFA. L'annonce a été faite, mardi à Yamoussoukro, par le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, au terme d'un Conseil des ministres présidé par le Chef de l'Etat Alassane Ouattara.

> Société



La télévision numérique terrestre "sera effective" en Côte d'Ivoire dès fin décembre (Gouvernement)

Annoncée depuis quelques années, la Télévision numérique terrestre (TNT) "sera effective en Côte d'Ivoire dès fin décembre", a assuré mardi le ministre ivoirien de la Communication, porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré à l'issue d'un Conseil des ministres à Yamoussoukro, la capitale politique ivoirienne.



Des migrants sur le chemin d'une réintégration réussie à Azaguié

En prélude à la Journée internationale des migrants célébrée, le 18 décembre 2018, l'Organisation internationale pour les migrations (OIM) s'est rendue, le 17 décembre, à Azaguié, pour s'enquérir de l'évolution du processus d'intégration d'une cinquantaine de migrants, annonce une note d'information. Ces projets de réintégration qui se déroulent dans le centre d'incubation au groupe écoles 2IFE/2IAE (Institut international de formation en entrepreneuriat/Institut international des affaires en entrepreneuriat) à Azaguié-Ahoua portent sur la production végétale et animale ainsi que le bâtiment.

Le gouvernement invité à prendre des «mesures claires» contre la migration irrégulière



La Plate-forme des centrales syndicales sur la migration-Côte d'Ivoire (PCSM-CI), une organisation œuvrant pour la protection des droits des migrants dans le pays, a invité mardi à Abidjan, le gouvernement ivoirien à prendre des « mesures claires et efficaces » pour lutter contre les facteurs d'incitation à la migration irrégulière. Le PCSM-CI s'exprimait devant la presse à la faveur de la Journée internationale des migrants célébrée tous les 18 décembre depuis 2000.



Plus de 75 tonnes de produits prohibés incinérés à Noé

La direction régionale des douanes du Sud-Comoé a procédé, mardi, à Noé (Aboisso) à l'incinération de 75,146 tonnes de marchandises prohibées saisies sur la période de mars 2017 à décembre 2018, au bureau des douanes de Noé, à la frontière sud avec le Ghana. Ces marchandises saisies sont composées de produits divers dont la consommation et l'utilisation demeurent dangereuses pour la santé des populations, a révélé le directeur régional des douanes du Sud-Comoé, le colonel Fadiga Mohamed.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.